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Долгожданное и радост-
ное событие произошло 20 
февраля в районном  центре.  
После реконструкции вновь 
открыл двери Нижнетавдин-
ский  детский сад «Ручеёк».

Вновь зазвенели здесь дет-
ские голоса, смех. Событие 
это приятное вдвойне, так как 
2013 год юбилейный для это-
го дошкольного учреждения. 
Впервые оно открыло свои 
двери для маленьких воспи-
танников 25 лет назад.

Перед началом празднич-
ной церемонии на простор-
ном дворе собрались гости 
со всего Нижнетавдинского 
района. На этом торжествен-
ном мероприятии присутство-
вали глава района Владимир 
Семёнов, депутат Тюменской 
областной Думы Юрий Ко-
нев, заместитель главы по 
социальным вопросам Ольга 
Треногина, главы сельских 
поселений, начальник управ-
ления образования Иван Ан-
дреев, ведущий специалист 
управления образования Га-

Здоровье, конечно, не купишь ни 
за какие деньги, а вот поправить 
его, улучшить своё самочувствие 
и просто хорошо отдохнуть – впол-
не реально. Возможно, это можно 
сделать благодаря путёвкам, кото-
рые получает льготная категория 
населения. Входят сюда и пенси-
онеры, и люди с ограниченными 
возможностями, и многодетные 
семьи, и дети-сироты, оставшиеся 
без родительского попечения.

Более подробно по данной теме 
мы поговорили со специалистами 
комплексного центра социального 
обслуживания населения «Тав-
да», ведь именно здесь решаются 
все вопросы по путёвкам и отдыху 
граждан. 

Так, за текущий период 2013 
года реабилитацию в областном 
оздоровительном центре «Род-
ник» прошли двенадцать юных 
нижнетавдинцев – дети с ограни-
ченными возможностями. Условия 
в «Роднике» отличные: санаторий 
находится в живописном месте на 
берегу озера Кривое. Здесь ребя-
тишки проходят комплексную про-
грамму оздоровления и даже полу-
чают образовательные услуги.

Не менее благоприятные усло-
вия создают для отдыхающих в 
центре медицинской и социальной 
реабилитации «Пышма». Распо-
ложен он на берегу озера, в берё-
зовой роще. Рассчитан центр на 
детей-инвалидов с речевой пато-
логией, с нарушением зрения, а 
также на взрослых, имеющих ин-
валидность по зрению. В 2013 в 
«Пышме» прошли реабилитацию 
шесть жителей нашего района.

Самое популярное место отды-
ха для граждан пожилого возрас-
та – социально-оздоровительный 
центр «Красная гвоздика». Воздух 
соснового бора благоприятно вли-
яет на самочувствие отдыхающих. 
Номера оснащены современной 
мебелью, лечебный корпус – вы-
сокотехнологическим оборудо-
ванием. Здесь граждане имеют 
возможность пройти диагностику 
различных заболеваний, в том чис-
ле  сердечнососудистой, а также 
нервной системы, пищеваритель-
ной, эндокринной, урологической.

В этом году в санатории уже 
успели отдохнуть и улучшить своё 
здоровье двадцать пять жителей 
Нижнетавдинского района.

По информации специалистов 
КЦСОН «Тавда» путёвок в «Крас-
ную гвоздику» выделено достаточ-
но. Здорово, что о наших пенсио-
нерах так заботятся. 

елизавета ФоминЦева       

маршрутом 
отдыха 

и оздоровления

детский сад «ручеёк» 
вновь зажурчал

лина Позднякова, директора 
детских садов райцентра, 
родители и ещё много других 
гостей.

Все собравшиеся с нетер-
пением ждали той минуты, 
когда можно будет войти в 
это яркое, притягивающее 
взгляд здание и увидеть всю 
красоту внутреннего убран-
ства.

И вот этот миг настал! В 
дань традиции почётные го-
сти праздника Юрий Конев и 
Владимир Семёнов, а также 
маленький хозяин этого но-
вого красивого, уютного дет-
ского сада Максим Богданов 
вместе с директором Еленой 
Ковязиной разрезали крас-
ную ленточку и пригласили 
всех внутрь.

Уже с первых шагов при-
сутствующие были приятно 
удивлены. 

В фойе установлены аква-
риум и террариум. В ближай-
шее время в них появятся 
жильцы, которые будут радо-
вать детвору. 

Светлые коридоры, уют-
ные помещения, просторные 
игровые и спальные комнаты. 

Мебель в группах красивая, 
удобная. Радует глаз мягкая 
цветовая гамма, выбранная 
для оформления детского 
сада. Но самое главное – ра-
достные, весёлые лица ма-
леньких хозяев праздника, 
воспитанников. Ведь именно 
они первыми оценили всё, 
что сделали  здесь  взрос-
лые. 

Ну а гости, совершая экс-
курсию по саду, по-доброму 
завидовали.

– Когда же мы доживём до 
такой красоты, – высказыва-
лись некоторые главы. – Как 
будто на другой планете на-
ходимся. Чего здесь только 
нет! 

И действительно, новое 
детское учреждение осна-
щено по последнему слову 
техники. Всё оборудование 
самое современное, удобное 
в использовании и позволя-
ющее облегчить труд работ-
ников. 

Если сегодня есть вопросы, 
то есть вероятность, что зав-
тра возникнут проблемы. А их 
реальность вытекает из того, 
что предварительный завоз 
товаров в с. Кускургуль значи-
тельно задерживается. Чтобы 
создать запас товаров первой 
необходимости на период без-
дорожья, а их обозначено 28 
видов, по расчётам Нижнетав-
динского райпо, необходимо 
минимум 2100 тыс. рублей.

У кооператоров и так-то не 
всё гладко с оборачиваемо-
стью средств, а тут надо вы-
нуть из оборота такую значи-
тельную сумму практически на 
год.

Идёт уже вторая половина 
февраля, а райпо на всё и про 
всё в качестве заёмных средств 
выделено 580 тыс. рублей.

Кто его знает, сколько ещё 
продержится зимник, и как бы 
так не получилось,  что това-
ры первой необходимости в 
Кускургуль будут доставляться 
танкетками, тракторами и даже 
самолётами. Сколько же они 
будут стоить?!

сергей аФанасЬев

есть вопросы
по поводу

Лента разрезана... добро пожаловать в детский сад «ручеёк».
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власть. территория. Люди

Большое впечатление на гостей 
произвели помещения пищевого 
блока и прачечной. Здесь установ-
лены новейшие печи, плиты, сти-
ральные и сушильные машины. Ме-
дицинский кабинет, кухня, хозблок 
отвечают самым строгим санитар-
ным и экологическим требованиям.

Поразили всех физкультурный 
и музыкальный залы, где есть всё 
необходимое для полноценного и 
всестороннего развития малышей.

Гости послушали, как дети играют 
на музыкальных инструментах. А в 
спортивном зале подготовительная 
группа детского сада «Колосок» под 
руководством Евгения Базадырова 
продемонстрировала показатель-
ный урок по дзюдо. Маленькие 
спортсмены уверенно выполняли 
различные приёмы, чем порадова-
ли гостей. А в награду получили из 
рук Юрия Конева и Владимира Се-
мёнова небольшие сувениры – кра-
сивые мягкие игрушки.

– Я планирую сформировать 
здесь ещё одну группу для занятий 
дзюдо, – сказал Евгений. – Детям 
очень нравится заниматься этим 
видом спорта. 

В зале гости увидели множество 
мячей, спортивных принадлежно-
стей, детские велотренажёры. Но 
это еще не всё. Так как детский сад 
работает по программе с приоритет-
ным осуществлением физического 
развития детей, то во дворе для них 
построены две спортивные площад-
ки: одна – для игры в мини-футбол, 
другая – для занятий физическими 
упражнениями. А кроме этого, у каж-
дой группы есть своя игровая пло-
щадка, так же оснащённая всем, что 
необходимо для игр малышей.

И ещё одно увиденное здесь нов-
шество порадовало собравшихся.

Для безопасности воспитанников 
и спокойствия их родителей садик 
оснащён системой внешнего и вну-
треннего видеонаблюдения. 

После осмотра взрослые выска-
зали общее мнение, что ребятам 
здесь будет очень уютно и комфор-
тно, так как детский сад весь прони-
зан солнечным светом, льющимся 
из больших окон, теплом и любо-
вью хорошего сплочённого коллек-
тива сотрудников.

– Как назвать такое детство? Не 

иначе как счастливое! – заявил гла-
ва района Владимир Семёнов. 

– Это не просто детский сад, – 
сказал в завершение встречи  на-
чальник управления образования 
Иван Андреев. – Это целый ком-
бинат дошкольного воспитания, 
где имеется всё, чтобы наши детки 
полноценно росли и развивались.

– Результат превзошёл все наши 
ожидания, – добавила директор 
Нижнетавдинского детского сада 
«Ручеёк» Елена Ковязина. – Мы 
получили не просто большое, про-
сторное, светлое здание, но ещё и 
всё, что нужно для развития наших 
детей и качественной работы спе-
циалистов.   

А мнение ребятишек о своём саде 
можно выразить такими стихами:

Детский садик просто диво! 
А как выглядит красиво!
Всё, что нужно детям, есть, 
всякой техники не счесть!
Взрослым скажем всем 
«Спасибо!» за подарок детворе.
В новом доме так красиво 
и внутри, и на дворе!

надежда управина,
михаил петеЛин (фото)

детский сад «ручеёк» вновь зажурчал

Расширенное заседание 
Думы прошло 18 февраля в Ка-
нашском сельском поселении. С 
отчётом о проделанной работе 
в 2012 году перед жителями, 
а также перед представителя-
ми районной администрации 
и руководителями различных 
ведомств выступила глава сель-
ского поселения Любовь Ивано-
ва. 

Затем присутствующим была 
представлена электронная пре-
зентация, рассказывающая о 
деятельности ребят-активистов: 
волонтёрского отряда «Мы»,  о 
работе специализированного 
класса добровольной подготов-
ки к военной службе «Пантера» 
и участников программы «Тру-
довое лето-2012». Для этих де-
тей предыдущий год был насы-
щенным, прошёл плодотворно 
и принёс много побед. Те, кому 
повезло особенно, побывали на 
губернаторской ёлке в Тюмени и 
получили путёвки в загородные 

Граждане спрашивают – глава отвечает

лагеря.
Не обошлось заседание Думы 

и без вопросов, которые на се-
годняшний день волнуют жите-
лей Канаша, и на которые они 
желали получить ответы.

Первый из них – это газифи-
кация населённого пункта. От-
ветил на вопрос глава района 
Владимир Семёнов:

– Есть распоряжение главы 
на газификацию села Канаш и 
деревни Белая Дуброва. В дан-
ный момент готовится сметная 
документация проектирования 
с последующей госэкспертизой 
проекта. Как только он будет до-
работан и одобрен, сразу нач-
нём готовить объект на строи-
тельно-монтажные работы. Мы 
не упустим ни одного вопроса, 
ни одной детали. В первую оче-
редь, газом будут обеспечены 
все граждане льготных катего-
рий. 

Особенно волнует местных 
жителей проблема асфальти-

рования дорог. На этот вопрос 
глава ответил так:

– Не в 2013, не в 2014, не в 
2015 году, про последующие 
ничего не могу сказать, дороги 
в селе Канаш асфальтировать-
ся не будут. Дорожное полот-
но вдоль улиц Ленина и Мира 
выложено щебнем, то есть 
твёрдым покрытием. В том же 
Чугунаево улица Береговая, 
протяжённостью два километра, 
вообще не имеет покрытия. А 
возьмём Бухтал. Населённый 
пункт по площади значительно 
больше вашего, но там не за-
асфальтировано 70% дорог. На 
сегодняшний день, чтобы про-
вести ремонт только одной Бе-
реговой улицы, необходимо 17 
миллионов рублей. А ведь точно 
также в срочном порядке нужда-
ется в асфальте Тюнёво, другие 
территории. В текущем году на 
ремонт муниципальных дорог 
выделено 42 миллиона. Будет 
и на ваших улицах праздник, – 
подвёл черту В.Семёнов. – Все-
му своё время.

Также глава района проком-

ментировал вопросы, каса-
ющиеся телефонной связи и 
индивидуального жилищного 
строительства (ИЖС).

– О связи пока ничего не ска-
жу, только то, что от компании 
«Ростелеком» поступила но-
вая программа, с ней мы ещё 
не успели познакомиться. Что 
же касается ИЖС и земельных 
участков под личные подсоб-
ные хозяйства, то решение по 
выделению количества соток в 
строгом порядке принимается 
на районной Думе. Пока макси-
мальная цифра – 20 соток. Та-
кое решение, повторюсь, приня-
то Думой, куда, кстати, входят и 
главы крестьянских фермерских 
хозяйств. На наш взгляд, 20 со-
ток – самый оптимальный вари-
ант, ещё и этот участок земли 
не каждый сможет использовать 
по назначению. Но если такой 
вопрос встал и кому-то для раз-
ведения хозяйства требуется 
больше земли, мы готовы в ин-
дивидуальном порядке пойти 
навстречу. 

Кроме того, на расширен-

ном заседании Думы обсуди-
ли и другие не менее важные 
проблемы. В прошлом году на 
утилизацию несанкциониро-
ванных свалок было потрачено 
3,5 млн. рублей. Владимир Се-
мёнов сказал по этому поводу 
следующее: «Культура наших 
граждан оставляет желать луч-
шего, у кого-то же она напрочь 
отсутствует. В итоге – такие по-
следствия». Огромные средства 
были израсходованы, не исклю-
чение и 2013 год, на борьбу с 
пожарами. 

Ждут в текущем году жителей 
Канаша и приятные перемены. 
Глава пообещал, что на улицах 
Новой и Энергетиков решится 
проблема с освещением. Сред-
ства на эти цели выделены из 
районного бюджета.

Вопросов, которые на сегод-
няшний день волнуют сельских 
жителей, к главе Нижнетавдин-
ского района было немало. На 
все Владимир Васильевич дал 
исчерпывающие ответы.

елизавета ФоминЦева

Галина боголюбова с воспитанниками встречает гостей 
и показывает светлую просторную группу.

показательный урок по дзюдо в новом физкультурном зале 
детского сада «ручеёк».

девочки из кружка игры на народных инструментах готовы 
продемонстрировать свои умения.
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пресс-опрос
В наши дни, когда Интернет 

становится всё популярнее и 
люди предпочитают общать-
ся с помощью различных со-
временных технологий, такая 
услуга, как отправка писем, от-
крыток, телеграмм, всё равно 
продолжает существовать. 

Особенно востребована она 
в сельских глубинках, где ин-
терактивные технологии ещё 
не реализовались. И почтовые 
отделения здесь продолжают 
оставаться центром встреч и 
общения сельчан. Один при-
шёл получать пенсию, второй 
– оплатить коммунальные и 
другие услуги, третий – полю-
бопытствовать предложенным 
ассортиментом различных то-
варов. Ведь теперь на почте 
можно приобрести не только 
конверты, открытки, газеты и 
журналы, но и продукты пи-
тания, стиральный порошок, 
мыло, шампунь, даже ковро-
вые дорожки и многое другое. 
А кроме всего этого, встреча-
ясь здесь, люди общаются со 
знакомыми, односельчанами, 
узнают новости. 

– Нам в последние годы при-
ходится предоставлять насе-
лению услуги, ранее не свой-
ственные почтовой работе, 
– рассказывает начальник Ми-
ясского отдела почтовой связи 
Луиза Траночкина. – А сейчас 
сами видите, почти как в мага-
зине. Пришёл купить журнал 
или газету и заодно приобрёл 
продукты, вещи для дома.  

Трудится Луиза Львовна 
здесь уже 20 лет. Начинала 
почтальоном.

а письма и открытки 
всё равно отправляют

– Раньше сама ходила по 
адресам, газеты, письма раз-
носила, – продолжает она 
свой рассказ. –  Тогда выписы-
вали много корреспонденции, 
полные сумки носили. Сейчас 
подписка гораздо меньше. Но 
практически каждая семья чи-
тает районку. В былое время, 
когда телефонов, Интернета 
не было, больше писем пи-
сали, да и сейчас бывает от-
правляют открытки.  

На сегодняшний день у Луи-
зы Львовны две почтальонки-
помощницы. По долгу работы 
они знают каждого жителя 
своего поселения. А сельчане 
принимают их у себя как род-
ных, особенно пожилые. Ведь 
зачастую почтальон ещё и вы-
полняет роль местного психо-
лога: и выслушает, и поможет, 
если в силах.

– Трудиться на почте стала 
не по призванию, а по обстоя-
тельствам, но за это время так 
привыкла к этой работе, что 
уже не могу без неё, – добав-
ляет Л.Траночкина. – Встреча-
ясь практически каждый день 
с людьми, общаясь  с ними, 
ближе узнаёшь их, и сельчане 
становятся как-то роднее.

Работа почтальона не са-
хар. В любую погоду адресаты 
ждут новостей, газет, пенсии. 
Вот и идут каждый день эти 
женщины с тяжёлыми сум-
ками по знакомым улицам к 
ставшим родными  односель-
чанам. 

надежда надеЖдина

Человек и его дело

Если совсем недавно в рай-
оне насчитывалось несколько 
десятков снегоходов, то сегод-
ня их количественная состав-
ляющая соответствует многим 
сотням, а качественная пред-
ставлена географией практи-
чески всех континентов с мощ-
ностью двигателей в 50, 60, 
100 и даже за 150 лошадиных 
сил. Вполне естественно, что 
такая армия энергонасыщен-
ной техники, для которой в зим-
них условиях доступны самые, 
казалось бы, недоступные 
уголки, никак не может оста-
ваться без контроля уже хотя 
бы потому, что управление 
этим транспортным средством 
требует определённых знаний 
и навыков,  а следовательно, и 
допуска к рулю, поэтому техни-
ческое средство должно быть 
зарегистрировано. 

Наличие прав или специаль-
ной отметки в водительском 
удостоверении обусловлено 
ещё и тем обстоятельством, 
что снегоходы, особенно это 
касается сельской местности и 
просёлочных дорог, часто вы-
ступают полноправными участ-
никами дорожного движения и, 
наряду с правами, водители не-
сут ещё и бремя обязанностей 
по безопасности движения.

Одним из инструментов со-

операция «снегоход»
рейд блюдения этих законных тре-

бований является ежегодное 
проведение операции «Снего-
ход», в рамках которой преду-
смотрены профилактические 
рейды по дорогам и угодьям 
района. Очередной рейд  про-
водится с 1 февраля по 1 марта 
2013 года. В рамках операции 
запланировано восемь рейдов, 
в которых принимают участие 
работники ГИБДД, службы ох-
раны животного мира, гостех-
надзора и инспектор-обще-
ственник. 

Первоочередное внимание 
уделяется соблюдению правил 
регистрации внедорожных мо-
тосредств и проведению техни-
ческих осмотров, соответствию 
машин регистрационным дан-
ным, их техническому состоя-
нию и наличию необходимых 
документов.

На 18 февраля проведено 
четыре рейда, в ходе которых 
проверено 37 снегоходов, пять, 
у которых подошли сроки реги-
страции, поставлены на учёт, 
а вот три любителя покатать-
ся на внедорожной технике 
оштрафованы. К месту будет 
замечено, что сумма штра-
фов соответствует взыскани-
ям за аналогичные нарушения 
ГИБДД.

Впрочем, как пояснил глав-
ный государственный инже-
нер-инспектор гостехнадзора 

Человек – существо, приспо-
сабливающееся ко всему, по-
рой даже к самым невероятным 
условиям, но ведь это вовсе не 
говорит о том, что кто-то должен 
этим пользоваться.

К нам в редакцию обратилась 
супружеская пара, проживаю-
щая в Нижней Тавде. Десятки 
лет они обращаются в больницу 
за медицинскими услугами. Как 
признались сами супруги, пере-
живать приходилось всякое: и 
неуважительное отношение, и 
различные неудобства. Вот и на 
этот раз пара не удержалась от 
комментария.

– Нам, как частым пациентам 
учреждения, хотелось бы уз-
нать, почему центральный вход 
в здание, столько лет считав-
шийся главным, основным, ни 
с того ни с сего закрыт. Когда 
его откроют? И почему объяв-
ление об этом появилось только 
сейчас, ведь закрыли его ещё в 
декабре прошлого года? Чтобы 
попасть в здание, мы вынужде-
ны обходить его с другой сторо-
ны. Не все в курсе, что попасть 
в больницу можно теперь толь-
ко через приёмное, педиатри-
ческое отделение либо через 
дверь, где находится регистра-
тура.

А действительно, почему? 
Мы  провели пресс-опрос па-

циентов и медперсонала лечеб-
ного учреждения. И вот какие 
ответы услышали.

сергей, д. ерёмино:
– Почему закрыли привыч-

ные для нас двери, непонятно. 

«нравится, не нравится, 
а здоровье дороже»

Могу лишь предположить, что, 
должно быть, это с какими-то 
ремонтными работами связано. 
Сегодня, чтобы попасть на при-
ём к офтальмологу, я зашёл со 
стороны регистратуры. Не то 
что бы мне было неудобно или 
сложно это сделать, скорее не-
привычно. 

софья, с. нижняя тавда:
– О том, что вход в здание со-

всем с другой стороны, узнала 
практически сразу же, как закры-
ли центральный. Объявления 
никакого не было, сама догада-
лась. А почему закрыли? Никто 
ничего не знает, никто ничего не 
говорит, как будто это секретно. 
Граждане,  кто ещё не в курсе, 
сообщаю: попасть в больницу 
вы можете через приёмный по-
кой, детское отделение (педиа-
трию) либо через регистратуру.

александр михайлович, 
пенсионер, с.нижняя тавда:  

– Я скажу так. Мы, люди, в 
том числе и пожилого возраста, 
ко всему приспосабливаемся и 
привыкаем: и порой к неуважи-
тельному отношению к себе, и 
к условиям, в которые нас без 
предупреждения окунают. Как 
видите сами, я при помощи тро-
сти передвигаюсь, и, конечно, 
такие перемены меня не очень 
устраивают. Но, как говорится, 
нравится, не нравится, а здоро-
вье дороже.   

марина, сотрудник учрежде-
ния:

– Традиционный вход в район-
ную больницу закрыли совсем. 
И это никак не связано с какими-
то неисправностями, ремонтны-

ми работами. Объяснили это 
тем, что расположение его не 
соответствует архитектурным 
и санэпидемиологическим тре-
бованиям. В городских больни-
цах, поликлиниках центральный 
вход в здание везде расположен 
рядом с регистратурой.

Для разъяснения ситуации мы 
обратились к учебному пособию 
«Архитектурно-конструктивное 
проектирование общественных 
зданий» и даже к нормативному 
документу СанПин 2.1.3. 1375-
03 «Гигиенические требова-
ния к размещению, устройству, 
оборудованию и эксплуатации 
больниц, родильных домов и 
других лечебных стационаров», 
утверждённому главным госу-
дарственным санитарным вра-
чом РФ. Возможно, прочитали 
невнимательно, что-то пропу-
стили, но подтверждение тому, 
что центральный вход должен 
располагаться там-то, там-то, с 
такой-то стороны не нашли. Зато 
здесь указано, что вход в здание 
обязательно должен быть обо-
рудован тамбуром. Недалеко от 
него должен находиться лифт, 
регистратура, гардероб. Описа-
ны даже правила формы, число 
лестничных ступенек, ширина 
маршей и лестничных площадок. 
Сказано и о том, что если учреж-
дение медицинского назначе-
ния, то здание должно быть обо-
рудовано пандусами даже при 
наличии пассажирского лифта 
и так далее. Правил и норм в 
этом документе очень много. Но 
все ли они соблюдаются адми-
нистрацией нашей больницы на 
сто процентов?

алиса маЙская  

Нижнетавдинского района 
М.Турусов, раздача различных 
наказаний и штрафов отнюдь 
не является главной целью 
операции, прерогативой оста-

ётся профилактика и наведе-
ние учёта и порядка в сфере 
внедорожной техники, а к ней 
относятся и снегоходы. Санк-
ции же – это уже крайняя мера 

воздействия к особо «отличив-
шимся».

сергей аФанасЬев, 
михаил петеЛин (фото)

совсем неожиданная встреча на заснеженной дороге для гостей из стольного града тюмени. 
но порядок есть порядок, и документы надо иметь при себе.
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мясо (свинина), за 1 кг 180 
руб. Доставка на дом.

Обращаться: тел. 8-908-
868-12-14.

торговое оборудование: 
металлические стелажи, при-
лавки, остров трёхъярусный, 
кассовый аппарат, детектор 
банкнот, лупа, этикет-пистолет.

Обращаться: тел: 8-963-
035-77-81, 8-912-995-43-01.

ваз-2101.
Обращаться: тел. 8-908-

871-15-22.

ваз-21011 (универсал), год 
выпуска – декабрь 2000, цена 
105 тыс. рублей.

Обращаться: тел. 8-902-
813-74-60.

мазда-демио хэтчбек 2004 
года выпуска в хорошем со-
стоянии, цвет – серебристый 
металлик, АКПП, есть всё.

Обращаться: тел. 8-908-
871-30-46.

ваз-2107 в хорошем состо-
янии.

Обращаться: тел. 8-952-
345-70-40.

Срочно! 1-комнатная бла-
гоустроенная квартира в 
многоквартирном доме в цен-
тре с. Нижняя Тавда.

Обращаться: тел. 8-912-
389-59-19.

2-комнатная квартира пло-
щадью 57,3 кв.м.

Обращаться по тел. 8-909-
738-22-96.

3-комнатная квартира пло-
щадью 64 кв.м в двухквартир-
ном кирпичном доме с при-
усадебным участком 6 соток 
в с.Нижняя Тавда по ул. Улья-
нова. Имеются все коммуника-
ции (газ, вода, туалет, септик), 
надворные постройки. Или об-
меняю на 1- или 2-комнатную 
благоустроенную квартиру.

Обращаться: тел: 8-902-
812-80-60, 8-950-494-05-21.

земельный участок в с.Иска 
площадью 20 соток, в собствен-
ности, или обменяю на строй-
материал. Цена 240 тыс. руб.

Обращаться: тел: 8-906-
820-92-53, 8-906-820-92-56.

земельный участок площа-
дью 11 соток в с. Нижняя Тавда.

Обращаться: тел. 8-952-
687-88-16.

внимание! рекламу, объявления и поздравления можно разместить на странице «светлого пути» на портале сми то http://tyumedia.ru

реклама. объявления. поздравления

Автономное учреждение 
«Культура» Нижнетавдинско-
го муниципального района, 
профсоюз работников культу-
ры поздравляют нину Филип-
повну крумину с юбилеем!

Белой стаей годы 
пролетели,
Но душа, как прежде, 
молода.
Соловьи ещё не всё 
пропели,
Утекла ещё не вся вода.
Юбилей Ваш праздничный 
и светлый,
И грустить не время, 
не пора.
Долгих лет Вам, яблонь 
в белом цвете,
Радости, здоровья и добра!

Управление образования 
администрации Нижнетав-
динского муниципального 
района и Нижнетавдинская 
районная организация про-
фсоюза работников образо-
вания поздравляют Людмилу 
петровну Чилимову – бух-
галтера МАОУ «Миясская 
СОШ» с 50-летним юбилеем!

В прекрасный праздник, 
в юбилей –
Удачи, радости здоровья
И в жизни больше светлых 
дней,
Добром согретых 
и любовью…
И рядом будут пусть всегда
Любимые, родные люди –
И станет ярче мир тогда,
И жизнь ещё счастливей 
будет!

Коллектив МАОУ «Мияс-
ская СОШ» и первичная про-
фсоюзная организация шко-
лы от всей души поздравляют 
Людмилу петровну Чили-
мову – главного бухгалтера с 
юбилеем!

Пролетают года, словно 
птицы,
С днями рождений 
сплетают колье.

Утром дрогнули Ваши 
ресницы –
Вы встречаете свой юбилей!
Мы бокалы свои поднимаем
За красивую женщину все.
В юбилей от души мы 
желаем 
Оставаться Вам в полной 
красе! 
Вам желаем всегда 
улыбаться,
А сегодня – приятных 
хлопот,
Юбилеем своим 
наслаждаться, 
Юбилей – это жизни восход.

24 февраля отметила свой 
день рождения оксана ана-
тольевна парис. Поздравля-
ем любимую дочку и внучку с 
этим событием!

Поздравить рады с днём 
рождения,
Здоровья, счастья 
пожелать,
С улыбкой, добрым 
настроением
Свой путь по жизни 
продолжать.
Пусть каждый твой обычный 
день
В прекрасный праздник 
превратится
И никогда печали тень
В твоих глазах не отразится!

папа анатолий, дедушка ми-
хаил и бабушка валентина

Поздравляем любимую до-
ченьку, внученьку оксану 
станиславовну новикову с 
35-летием!

Оксаночка, тебе мы желаем 
сегодня
Много долгих, прекрасных 
и сказочных лет!
Благодать снизойдёт 
на тебя пусть Господня
И не встретишь ты в жизни 
ни горя, ни бед.
В юбилей твой хотим 
пожелать тебе много: 
Чтоб сбывались мечты 
и надежда жила,
Чтоб по жизни была всегда 
лёгкой дорога,
Чтобы ты, дорогая, 
счастливой была!

мама, бабушка таня

вниманию руководителей предприятий, 
организаций и землепользователей!

Филиал ОАО «Связьтранснефть» ЗапСибПТУС 
предупреждает, что на территории Нижнетавдин-
ского района проходят магистральные междуго-
родние кабельные линии связи и параллельно во-
локонно-оптическая линия связи (ВОЛС). При про-
изводстве земляных работ необходимо выяснить 
в сельской или районной администрациях не про-
ходят ли на месте производства работ подземные 
кабельные линии связи. Подземные кабельные ли-
нии связи обозначены указательными столбиками с 
предупредительными знаками. 

помните! Современные кабельные линии свя-
зи находятся под высоким напряжением. В соот-
ветствии с правилами охраны линий и сооружений 
связи, утверждёнными постановлением Правитель-
ства РФ № 578 от 09.06.1995 г., необходимо полу-
чить разрешение на производство земляных работ 
в охранной зоне кабеля связи по адресу: г. Тюмень, 
ул. Ветеранов Труда, 49, цех связи, тел: 49-33-03, 
20-22-80.

Без разрешения и присутствия представителя 
ЗапСибПТУС производство земляных работ в ох-
ранной зоне кабеля запреЩается! 

За повреждение кабельных линий связи виновные 
несут уголовную, материальную ответственность в 
размере нанесённого ущерба. 

не допускайте повреждений кабельных линий 
связи! соблюдайте правила охраны линий и со-
оружений связи рФ. 

приглашаем в салон «мебеЛЬная страна».
Новое поступление недорогих диванов, а также в ассортименте 

постельное бельё, одеяла, подушки, тюль по низким ценам. Бес-
процентная рассрочка! Доставка бесплатно!

Требуются грузчики. Оплата сдельная.
Ждём вас по адресу: с. Нижняя Тавда, ул. Первомайская, 1, ТЦ 

«Заречье». Часы работы: с 9-00 до 18-00, без выходных.
тел. 8-919-959-38-10.«мебеЛЬная страна» ждёт вас!

ОГРН 309723223100158

ооо «климат-контроль». 
продажа, монтаж конди-

ционеров, бытовой 
и промышленной 

вентиляции. 
Гарантия. Качество. 

Скидки. 
Наличный и безналичный 

расчёт.
Обращаться: тел: 8-922-

001-22-20, 8-929-267-91-68.  
ОГРН 1087232007851

в торговом центре «заречье» открылся новый мага-
зин «домовёнок».

Необходимые вещи для домашнего уюта и полезные для 
быта, для проведения праздников, сувенирная продукция 
ручной работы.

приходите познакомиться.
ОГРН 307720312200179

Пускач с электростартёром ПД-8 м (новый) 1998 года выпуска на 
трактор Т- 40; самоходная тележка ТС-350 (шестиколёсная R-13) + 
двигатель + запчасти, или обменяю на культиватор-окучник КОН-2,8.

Обращаться: тел. 8-902-812-85-01.


